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●司会            白石 浩司 ＳＡＡ 

●点鐘             増田 昌美 会長 

●斉唱               「奉仕の理想」 

須山 文夫 ソングリーダー 

 

卓話者の紹介          増田 昌美 会長 

               矢野 清久 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来訪ロータリアンの紹介  岩井 茂次 親睦委員長 

川崎ＲＣ             小口 和久 様 

 

入会式             増田 昌美 会長 

入会者 小泉 知寛 様 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バンコック国際大会報告    渡辺 冨士夫 会員  

５月４～９日に国際大会があり、５～９日まで現地に滞

在しました。３万人以上の出席があり、広い会場でした

が二部に分けて開催されました。台湾、韓国のＲＣの名

前が呼ばれた時はすごい拍手でした。バナー交換の場所

は大勢の人で賑わっていました。またこのような機会が

あれば出席したいと思いました。 

会長報告            増田 昌美 会長 

１. タイバンコックでの国際大会参加された渡辺直前

会長ご苦労様でした。 

２．５月１０日に行なわれた漢城 RC３７周年例会に当

クラブから布川二三夫、宮山光男、竹中裕彦、水口

衛会員、と５名で参加してきました。とても盛況で、

表敬訪問は姉妹クラブの中で当クラブのみで大歓

迎していただきました。 

３．５月１２日に開催された「国際ロータリー第２５９

０地区 米山学友主催 東日本大震災復興支援チ

ャリティーコンサート」に行ってきました。 

第１９０６回（本年度 第４１回） 例会 平成２４年 ５月 １６日  晴れ 
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  当クラブからは 13 名の会員に登録していただき、

また事務局の竹下さんも参加していただきありが

とうございました。 

  主催者側でもある米山学友 喬君も大変喜んでお

りました。 

４.  大師高校インターアクトクラブは大師高校の申

し出で解散となりました。日本事務局に報告書を提

出しました。 

５.  本年も次回例会から 9月いっぱいクールビズ実施

します。 

 次々回 5 月 30 日の例会は 100％例会とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告           鈴木 昇二 副幹事 

１．５月９日（水）に行なった第１１回理事会議事録を

ポストに入れさせていただきましたのでお目通し

をお願いします。 

 

出席報告           船木 幸雄 委員長 

会員数 対象者 出席 欠席

1906 回 60 51 32 19 62.75 ％

1904 回 60 49 29 20 59.18 ％

7 修正出席率 73.47 ％前々回の修正・ﾒｰｸｱｯﾌﾟ　

通算 出席率

 

メイクアップ 

宮山 光男、野沢 隆幸、中村 眞治、竹中 裕彦 

矢野 清久、秦 琢二、飯塚 元明    各会員 

5 月３０日は出席１００％例会です。皆様、よろしく 

お願いします。 

４月度出席順位 

２００％ 武者 惠吾 

１７５％ 増田 昌美、横山 俊夫、須山 文夫 

１５０％ 小林 勇次、牛山 裕子、沼田 直輝 

１２５％ 鈴木 幹久、野沢 隆幸、岩井 茂次 

     鈴木 昇二、水口 衛、秦 琢二 

     竹内 祥晴          各会員 

ホームクラブ１００％ 

布川 二三夫、船山 昭三、鈴木 幹久、増田 昌美 

横山 俊夫、石渡 利治、村石 庄作、白石 浩司 

岩井 茂次、鈴木 昇二、伊藤 佳子、武者 惠吾 

水口 衛、小林 勇次、竹内 祥晴     各会員                

スマイルレポート(ニコニコボックス) 

竹中 裕彦 副会長 

布川 二三夫 会員 

漢城ＲＣの 37 周年記念例会では、同伴のみなさまに大

変お世話になりました。 

野沢 隆幸 会員 

矢野清久会員の卓話楽しみにしています。日頃の成果を

お聞かせください。 

渡辺 冨士夫 会員 

国際ＲＣ大会に出席し 9 日深夜に帰って来ました。大変

意義のある大会でした。 

横山 俊夫 会員 

小泉さん、入会おめでとうございます。ロータリーを楽

しんで下さい。 

小泉 敏和 会員 

一年ぶりの例会です。足も良くなりましたので例会に又

出席したいと思います。宜しく！ 

岩井 茂次 会員 

小泉さん、ご入会おめでとうございます。共に楽しい活

動をしましょう。 

須山 文夫 会員 

本日、あみだくじに負けてくやしいのでニコニコ入れま

す。 
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増田 昌美 会長 

①小泉さん、入会おめでとうございます。 

②矢野会員、卓話よろしく。 

竹中 裕彦 会員 

① 漢城ＲＣ37 周年記念例会ご参加の「ちょい悪親父」

5 人組の皆様、楽しかったですね。お疲れ様でした。 

② 13 日に市民大会ご参加の 11 名の野球小僧の皆様、

残念でしたね。来年は、頑張りましょう。 

本日のニコニコのテーマ 

「矢野さん、皆さんに剣道のことを教えて下さい」 

♪横山俊夫♪船山昭三♪船木幸雄♪鈴木幹久♪石渡勝

朗♪小林勇次♪鈴木昇二♪炭谷博功♪秦琢二♪沼田直

輝♪竹内祥晴♪坂東保則♪小泉知寛♪伊藤佳子           

各会員 

 

委員会報告  

親睦委員会          岩井 茂次 委員長  

本日通知させていただきますが、６月１３～１４日に 

箱根の河鹿荘にて、本年度最後の一泊移動例会を行いま

す。ゴルフコンペも行います。できるだけ大勢の会員の

参加と、早めのご返信をお願いいたします。 

次年度幹事           矢野 清久 会員  

次年度のロータリー手帳が出来上がってきました。７月

から始まるので、使い勝手が悪いとの声があります。 

ご使用なさる方は受付からお持ちください。 

 

卓話 

剣道とわたし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。「剣道と私」と言う大きなテー

マでお話させて頂きます。 

まず、今行っている道場の遊心会は自由に動くと言う

意味でつけさせて頂いた名前です。 

また、会の言葉を野沢先生に付けていただき『勇猛精

進(ゆうみょうしょうじん)』強い意志と努力をもって

精進することを子供達や親に説明をしております。 

今では、袴の後に刺繍をする子供達もいます。 

私は、見ての通り体が大きいですが、１９００ｇの未

熟児で生まれました。 

幼稚園の時、なぜかバイオリン教室に入れられ、練習

が嫌で逃げ回っておりました。小学校４年生のある日、

テレビで剣道の面に風船を付けてみんなで割るゲー

ムを見て「絶対一生懸命やるから剣道をやらせて下さ

い」と親に言ったのがきっかけで剣道をはじめました。 

剣道を始めたのは、バイオリンから逃げる事でした

から、試合に出ても勝てることは無く悔しい気持ちも

ありませんでしたが、その時通っていた道場の先生か

ら、ちゃんと練習すれば勝てる様になるよ、勝つと面

白いよと教えられ、練習を始めた記憶がございます。 

本当に、勝つ楽しみを覚えたのは、中学になってから

のことですが、中学１年生の時、はじめて横浜の港北

区民大会で優勝をして勝つ楽しみが分かったような

気がいたします。私が通っていた日大中学、高校は剣

道の名門学校でしたから、本当に厳しい練習を始めた

のは中学校に入ってからでした。 

高校になりますと、インターハイや国体に出場する目

標に向かいますので、人の３倍練習する事を抱負に掲

げ、朝は、市役所の朝練に行き、放課後は、クラブ活

動で練習をし、夜は警察道場に通いました。 

その結果、高校３年生の時に、インターハイ個人戦出

場、団体出場、国民体育大会に出場し、個人戦はベス

ト１６で負けましたが、団体戦と、国体はベスト６の

戦績を納める事ができました。 

高校の戦績のおかげで、大学は特待生で入学が出来ま

したが、生活が厳しく、よく頑張ったなと今でも思い

ます。たとえば、夜の 12 時までは座る事さえ許され
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ず、先輩の奴隷のように働かされました。寝るのは午

前 3 時頃で起きるのは午前 4 時 30 分で、道場の雑巾

掛けは最低でも 5 回はやりました。戦績は、大学３

年生の時に、全日本学生剣道選手権大会で３位になっ

たのが最高の戦績でした。あくまでも日本一を狙って

いましたので、その時は、あまりうれしくなかった思

い出がございます。 

大学を卒業し、日大高校に講師として勤めましたが、

今の教育に驚かされる事が多々ありました。             

子供達は、先生を怖がらず親を怖がらず言葉も為口で、

特にいじめはひどかったと思います。体罰と言うこと

で、校長先生からは手をだすなと言われましたが、い

じめている生徒には同じ思いをさせるために 2 回手

を出しましたが、案の定、校長先生に呼び出されまし

た。自分は生涯教師だと思い、毎日を過ごしておりま

したが、父が腎不全で倒れ、強烈に戻って来いと言わ

れ、やむなく戻ってまいりました。 

最初は、自分の家が何屋かもわからず、何をやって良

いのかもわからず、毎日が途方に暮れておりましたが、

職人をやったり、簿記学校に通いながらやっと自分を

見つけかけた時、突然の頭痛に気を失ってしまいまし

た。 

病院に運ばれ、告げられた病名は、脳下垂体腫瘍でし

た。おでこには義骨が入っており、今は元気なキカイ

ダーとして明るく生きております。 

脳下垂体とは、人間のホルモンの分泌を命令する大事

な部分で、それを取ってしまいましたので、当然バラ

ンスが悪くなるわけです。今は、月に１回甲状腺ホル

モンと、副腎室ホルモンの検査をし、薬を服用し、   

男性ホルモンは注射で補なっております。結婚して１

４年間子供が出来なかったのは、この事が原因であり

ました。ただ、１日おきに筋肉注射をすれば、出来る

可能性があると言われ頑張って、３ｹ月間注射を打ち、

１０％未満の確率だと医者から告げられていました

が、人工授精を行った結果、見事 平成１６年１０月

５日に男の子が誕生いたしました。 

剣道教室をはじめたきっかけは、運動不足解消と、 

せっかく頑張ってやってきた剣道を子供に見せたい

との思いではじめましたが、今度卓話に来て頂ける元

東門前小学校の山田校長先生もやっていただける事

になりました。 そして徐々に子供達も増えてきて稽

古の回数を増やしていき、今では週に 3 回火曜日は

大師中学校武道場、木曜日と第 1.3.5 金曜日は東門前

小学校の体育館で行っております。剣道は、礼にはじ

まり礼に終わると教えられ、礼儀を重んじている武道

です。 

なかなか正座をする事や（正座の座り方・立ち方）や

礼のやり方を知らない大人もたくさんおります。 

大人の初心者もきておりますので、大人も子供もしっ

かりと礼儀を身につける必要があります。 

最初に教える事は、靴をそろえる事で 大人も出来な

い人がたくさんおります。まずは最低限の礼儀を親が

知る必要があります。 
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報告 

漢城ロータリークラブ創立 37 周年記念例会参加 

2012/5/10 18：00 於：ソウル プレジデントホテル 

 

前日夜 10 時に金浦空港着。深夜にもかかわらず成会

長、他 5 名の漢城メンバーがお出迎え。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長祝辞 

 

 

 

 

 

 

 

大師 RC40 周年の説明とお招きの言葉を力説する 

宮山 40 周年実行委員長！ 

 

 

 

 

 

 

盛りたくさんの歌や演奏で盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 最後は全員日本語で「ふるさと」を熱唱♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 100％例会 

平成 24 年 5 月 30 日（水） 

卓話 

防衛省海上幕僚監部 一等海佐 

西村 覚 様 

「そうだったのか海上自衛隊」 

：クラブ会報委員会： 

岩崎寛／川又竜志郎／久保博和／沼田直輝 
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